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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
1. Wie ist der aktuelle Stand zur zukünftigen Nutzung und zum Erwerb der Lokschuppen 
 auf dem Bahngelände des Stralsunder Hauptbahnhofs? 
 
2. Welche Planungen, bzw. planerischen Vorstellungen hat die Verwaltung zur 
 Entwicklung des Areals im Bereich der Lokschuppen? 
 
 
Begründung: 
 
Bereits im Herbst hatte Bürgerschaftsmitglied Stefan Bauschke (CDU) nach den 
Ergebnissen der Vermarktung der Deutschen Bahn für die 3 Lokschuppen gefragt. Die 
Anfrage dient dazu aktualisierte Kenntnisse zum Stand des Verfahrens zu erhalten. 
 
 
  


	FLD_VONAME
	Anlage
	Kontrollkästchen2
	Kontrollkästchen3
	Zuständig
	Typ
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung

